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｢新年のご挨拶｣ 

四條畷市長 東  修 平 
 

あけましておめでとうございま
す。四條畷市商工会の皆様方に
おかれましては、ご健勝にて令
和６年の新春をお迎えのことと
心からお慶び申し上げます。 
また、旧年中は市政全般にわた

り、格別のご支援、ご協力を賜り、厚くお礼申し
上げます。 
さて、市内事業者の事業活動に大きな影響を与

えた新型コロナウイルス感染症が昨年５月に５類
感染症に移行し、徐々にコロナ前の日常が戻りつ
つある中、貴会におかれましても、昨年は４年ぶ
りに「なわてオクトーバーフェスト」を実施され
るなど、市内商工業の持続可能な発展と市域活性
化に向けた皆様方の熱心な取組みに対し、心から
敬意を表する次第です。 
本市におきましても、令和 5 年度からの 5 年間

を「未来への投資期間」と位置づけ、市内事業者
及び創業希望者に対する積極的な支援を行うべく、
「なわて事業者チャレンジ支援制度」を新たに創
設し、市内商工業の発展に向けた取組みを貴会と
ともに進めているところです。今後とも皆様方の
更なるご支援、ご協力をお願い申し上げます。 
結びに、四條畷市商工会の皆様の更なるご発展

と、本年が皆様方にとって素晴らしい１年となり
ますことを祈念申し上げ、私の新年の挨拶とさせ
ていただきます。 

 
 

「新年のご挨拶」 

四條畷市商工会長 上村 一彦 
 

あけましておめでとうございま
す。新しい年、令和６年が幕を
開け、商工会の会員の皆様や関
係官庁・諸団体の皆様に輝かし
い新年がお迎えいただけること
を心よりお祈り申し上げます。 

去る年は、マスク着用などの影響が減少し、
徐々に事業活動や懇親会などの復活を実現する
ことができました。これにより、事業所間の交
流も以前の状態に近づいたと感じております。 
令和 5 年には、「創業セミナー」や「BCP セミ

ナー」、部会の視察など多彩にイベントを開催
し、多くの事業所様にご参加いただき、成功裡
に終えることができました。また、青年部が企
画した「なわてオクトーバーフェスト」にも多
くの方々に参加いただき、四條畷市の知名度向
上に寄与したと感じております。 
令和 6 年においても、会員事業所の IT 化や

SDGs への意識を高めながら経営を推進すること
は、国からも求められる重要な課題となりま
す。今後も国、大阪府、四條畷市と連携し、中
小企業支援施策に力を注ぎ、積極的に時代の変
革に取り組み、新たなビジネス展開をサポート
してまいります。 
関係者の皆様に心からの感謝を申し上げると

同時に、今後も一層の連携を深め、皆様の繁栄
と発展に向けて努力してまいります。心より皆
様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。 

あけましておめでとうございます。＜役員一同＞ 

会 長 上村 一彦 理 事 大矢 克巳 理 事 森田 武雄 

副会長 中田 善規 〃 松川 圭一 〃 中道 一成 

〃 三屋 正人 〃 古賀 はつこ 〃 澤野   誠 

理 事 樋口 善信 〃 竹内 達哉 〃 室﨑  圭 

〃 西本  修 〃 川本 和宏 監 事 松井 一雄 

〃 永野 孝二 〃 東口 貴英  梶川 良一 

〃 宮崎 恵介 〃 礒垣 匡樹 （以上３２名） 

〃 小寺 正男 〃 長畑 浩則 相談役 中田 勝昭 

 〃  谷村 勝美 

 〃  服部 正美 

 〃  髙見 耕示  

〃 大角 廣和 〃 甲村 明寛 

〃 北河 耕治 〃 貝阿弥 訓之 

〃 新木本 博司 〃 村山 朋久 

〃 田村 耕作 〃 奥田  優 

〃 鈴木 英孝 〃 阿川 和臣 

 

 

 令和５年度 （～R6/3/25） 

経 営 相 談 
創業、販路開拓、労務等ご相談承ります。 

 
 
専門家：弁護士、中小企業診断士、社会

保険労務士等 
 

場  所 ： 四條畷市商工会館 会議室 
 

時  間：1 時間以内/1 回 
 
相談料 ：無料 

 

 

 

 


